

Stadt Heidelberg

AntragNr.:
0 0 3 4 / 2 0 2 2 / A N

Antragsteller: CDU
Antragsdatum: 28.02.2022

Federführung:
Dezernat III, Amt für Verkehrsmanagement

Beteiligung:

Betreff:

Fahrradanbindung ins PHV

Antrag

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen
Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 11. Juli 2022

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	17.03.2022	Ö		
Bezirksbeirat Kirchheim	28.06.2022	Ö		
Ausschuss für Klimaschutz, Umwelt und Mobilität	29.06.2022	Ö		
Ältestenrat	06.07.2022	N		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Sitzung des Gemeinderates nach § 37a Gemeindeordnung vom 17.03.2022

Ergebnis: verwiesen in den Bezirksbeirat

Sitzung des Bezirksbeirates Kirchheim vom 28.06.2022

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Sitzung des Ausschusses für Klimaschutz, Umwelt und Mobilität vom 29.06.2022

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Klärung im Ältestenrat vom 06.07.2022

Ergebnis: abschließend behandelt

Antrag Nr.: 0034/2022/AN

Briefkopf des Antragstellers:



CDU-Gemeinderatsfraktion, Rathaus, Marktplatz 10, 69117 Heidelberg

Herrn Oberbürgermeister
Prof. Dr. Eckart Würzner
Rathaus, Marktplatz 10
69117 Heidelberg

Dr. Jan Gradel, Vorsitzender
Werner Pfisterer, 1. stv. Vors.
Prof. apl. Dr. Nicole Marmé, stv. Vors.,
Alexander Föhr
Martin Ehrbar
Matthias Kutsch
Otto Wickenhäuser

Heidelberg, 25.02.2022

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen die Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

Fahrradanbindung ins PHV

1. Diskussion und Aussprache
2. Anträge

Die Antragsteller beantragen, dass die Stadt Heidelberg die Anbindung des PHV für Fahrräder verbessert.

Begründung:

Derzeit ist es nur unter erschwerten Bedingungen möglich, das PHV mit dem Fahrrad zu erreichen. Man muss etliche Umwege in Kauf nehmen, mitunter muss man sogar die Heidelberger Gemarkungsgrenze überschreiten. Eine Öffnung für Radfahrer bei der Brücke am Ankunftszenrum oder einer Zufahrt von Norden (Wild Werke) oder eine andere direkte Anbindung über einen kürzeren Weg wäre wünschenswert.

Bei der Entstehung eines neuen Stadtteils muss gewährleistet sein, dass dieser auch von allen Richtungen gut mit dem Fahrrad zu erreichen ist.

Die notwendigen Unterschriften sind beigefügt.

gezeichnet CDU - Fraktion